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         例会出席者   ２０名 （会員数２６名）                              出席率  76.9％ 

          メーキャップ                                             修正出席率７６．９％ 

           ゲスト        重田万里子様（RYRAセミナー受講者） 

阿部榮次様（徳島第Ⅱ分区ガバナー補佐 徳島南 RC） 

■会長エレクト挨拶 

梅雨入りも間近になって天候も厳しいですが、身体に気を付けて頑張っていきましょう。私は主張に出ることが多いのです

が、その時の楽しみは本を読むことです。「ツバキ文具店」という本を読みました。NHK でテレビドラマ化されて放送されていま

す。その作家の創造力には本当に感心させられました。この物語はよく手紙が出てくるのですが、人の心遣い、気配りを文章

にすることで普段気付かないこともわかることができることに感心させられます。私は 7月から会長をやらせていただくのです

が、例会において様々なことに細やかな心遣いができる、そういうクラブを目指していきたいと思います。 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町 RC 阿波池田 RC 

 ◇連絡事項  例会終了後理事会を開催します  

■委員会報告 

   ◇奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     18日午前 9時より大谷川の清掃事業を行います 

   ◇次年度幹事 

     次年度運営計画を各委員長の皆さん提出お願いします 

   ◇次年度奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     次の例会で夏に行う防災事業の事前研修を行います。当日に参加いただく人は必ず受けていただくようお願いします 

■ゲスト挨拶（阿部ガバナー補佐） 

   一年は早いもので、皆さんにガバナー補佐として最後の挨拶となりました。財団 100周年、ポリオ撲滅の目標、RCに柔軟さを

求めるなど変化の年となりました。年度の初めにはいろいろなお願いを申しましたが、美馬 RC は特色のあるクラブでこれか

らも宜しくお願いします。 

■卓話「RYRAセミナーについて」重田万里子様 

  美馬 RC より推薦いただき 5月 18日より三泊四日で RYRA セミナーに参加してきました。余島にて約 50名の人数で開催さ

れました。まず RCや RYRAの目的について聞き、その後各分野で活躍されている講師の方々からお話しいただき、とても興味深く

聞くことができました。レクリェーションでは「スパゲッティー、マシュマロなどを使いより高いタワーを作る」という課題で非常に難しかっ

たです。バズセッションは「海賊船の乗組員はいい人か悪い人か？」というフォーラムテーマで話し合い、自分の意見には必ず反対

意見があるということが身に染みてわかり他人の話を聞く大切さも知りました。今回初めてこのようなセミナーに参加させていただき

最初は不安ばかりでしたがたくさんのことを学び色々な刺激を受けることができました。この経験を活かし様々なことに挑戦していき

たいと思います。推薦していただきありがとうございました。 

■ニコニコ  

阿部ガバナー補佐「一年間ありがとうございました」田村会員「誕生祝ありがとうございます」 

青木茂生会員「64歳になりましたありがとうございます」 

 次回例会                 ２０１７年６月１３日（火）１８：３０から 

プログラム     避難所運営シユミレーション研修 

  

欠席 川田会員 辻会員 浪越会員 林会員 三好博子会員 森会長  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


